
Subject: Bei mir brachte Finasterid leider nichts
Posted by bjoern on Mon, 28 Jul 2008 11:50:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
ich benutzte nun seit ca. 4 Jahren Finasterid 1mg am Tag (in Form von Proscar, weil es gleich
teuer ist, aber 5-mal so hochdosiert ist). 
Ich kann nur sagen, in meinem Fall hat es nichts gebracht. 
Auch Regaine habe ich lange Zeit ausprobiert, auch dies half nichts!

Meiner Meinung nach, kann man das Geld besser sparen…

Ich habe ein Foto von vor 4 Jahren und ein aktuelles Foto reingestellt. So kann jeder sehen, wie
wenig es in meinem Fall gebracht hat. 

Nun werde ich mich einer Haartransplantation unterziehen. Dies ist in meinem Fall wohl die
einzige Alternative… 

Durch super viele Tipps hier im Forum, habe ich mich für Hattingen Hair entschieden.

Liebe Grüß

Björn
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Subject: Re: Bei mir brachte Finasterid leider nichts
Posted by pepe on Mon, 28 Jul 2008 17:39:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also wenn das obere foto dein jetztiger status ist, dann hat es auf jedenfall etwas gebracht. sollte
das untere foto deinen jetztigen status nach 4 jahren fin zeigen, dann hättest du es dir wirklich
sparen können. weil 4 jahre fin zu nehmen für diesen status hat sich dann wirklich nicht
gelohnt weil es dann ja trotzdem schlimmer geworden ist trotz fn. also 2 haare auf dem kopf oder
5 haare auf dem kopf machen keinen großen unterschied, dafür hättest du dann nicht 4
jahre fin nehmen müssen.

andere alternativen wie revivo oder spiro willst du nicht ausprobieren??

gruß,

pepe

Subject: Re: Bei mir brachte Finasterid leider nichts
Posted by stef84 on Mon, 28 Jul 2008 20:39:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Finasterid wirkt eben leider nur bei 80%. Da gehörst du wohl leider zu den unglücklichen 20%.
Das auch Regaine nicht wirkt ist natürlich doppelt Pech. Aber wer weiß, vielleicht wärst du
ohne Fin schon auf NW5 oder schlimmer!
Aus diesem Grund würde ich zur HT noch mindestens ein Jahr warten. Denn vielleicht hat Fin
ja echt den HA deutlich verzögert und du bekommst jetzt einen Schub, und dann hast du eine
HT-Haarinsel auf dem Kopf. Aber die Jungs aus dem HT-Forum geben dir sicher einige Tipps!

Subject: Re: Bei mir brachte Finasterid leider nichts
Posted by Wolf22 on Tue, 29 Jul 2008 12:51:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo björn,
hast du in den 4 Jahren mit Fin irgendwelche Nws verspührt?
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